
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! Год издания XXXVII

р асныи
гстяьръ

ОРГАН СЫЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

С Е Г О Д Н Я  В Н О М Е Р Е :

№ 75
В ЦК КПСС. (1 стр.).
День нашего города. (1 стр.).

ПЯШИЦА VII пленум Сызранского горкома 
КПСС. (2 стр.).

16 Навигация 1954 года. (2 стр.).
Г. Поликарпус.— Передовой кол

лектив. (3 стр).
АПРЕЛЯ Г. Евгеньев.— Плохо поддержи
1954 г. вают начинания передовиков. 

(3 стр.).

Цена 15 коп.
А. Тарцев.— В| средней школе 

№ 29. (3 стр.).

Матч: на первенство мира по шах
матам. (4 стр.).

На первенство страны по футбо
лу. (4 стр.).

Разногласия в правящих кругах 
Франции. (4 стр.).

Америка,ж> - гоминдановские воен
ные мшвдры близ побережья Ки
тая. (4 стр.).

Военные приготовления баодоев- 
ских властей. (4 стр.).

Крупный резерв повышения 
производительности труда

П  РИ ЗЫВ Коммунистической' 
партии и Советского прави

тельства всемерно повышать 
производительность труда нашел 
горячий отклик среди трудящих
ся. По примеру москвичей по всей 
стране широко развернулось со
циалистическое соревнование ¡з,а 
дальнейший рост производитель - 
ности труда и увеличение на 
этой основе выпуска продукции, 
улучшение ее качества и сниже
ние себестоимости.

К оммунистическая партия 
учит, что сила социалистического 
соревнования состоит в том, что 
оно будит и развивает творческую 
инициативу людей. На предприя
тиях нашего города сотни рабо
чих. применяя передовые методы 
труда, досрочно завершили свои 
пятилетние нормы.

Примером комплексного при
менения передового опыта могут 
служить промыслы треста «Сыз- 
раньнефть», где наряду с внедре
нием методов прославленных но
ваторов страны, изучаются, обоб
щаются лучшие приемы передо
виков своего производства и пе
редаются отстающим, внедряются 
передовая отечественная техники 
и технология. Поэтому, не слу
чайно. что коллективы нефтепро
мыслов работают ритмично, си
стематически перевыполняют го
сударственный план. Настойчиво 
внедряют передовой опыт в про
изводство гидроту рбиностроите - 
ли, коллективы завода пищевых 
концентратов, комбайнового заво
да и многих других предприятий.

На Батракском асфальтовом за
воде рекордных показателей в 
варке асфальтовой мастики до
бился тов. Трубин. Его опыт на 
заводе стремятся сделать достоя
нием всех варщиков. Казалось 
бы, что это ценное начинание 
позаимствуют и перенесут к себе 
и первомайцы. Однако этого не 
случилось, так как об этом не за
ботятся ни хозяйственники, ни 
профсоюзная организация Перво
майского завода.

На Сызранском железнодорож
ном узле замечательную инициа
тиву проявляют машинисты па
ровозного депо. Только за первый 
квартал в результате вождения 
тяжеловесных поездов ими пере-

везено сверх весовой нормы 
312423 тонны нар о дно хозяйст
венных грузов. Среди тяжеловес- 
ников особо отличаются машини
сты тт. Чернов, Куракин, Соловь
ев, Кузнецов и многие другие. В 
целях ускорения перевозки 

грузов, машинисты решили 
водить длинносоставные тяже
ловесные поезда двойной тягой. 
Это, несомненно, даст большой 
эффект в деле выполнения шпана 
грузоперевозок. Однако почин ма
шинистов еще не встретил долж
ной поддержки со стороны руко
водителей отделения дороги, паро
возной службы и диспетчерского 
аппарата. До сих пор широкого 
распространения не нашел и ме
тод скоростной экипировки локо
мотивов.

Все это говорит о* том, что на 
отдельных предприятиях города 
ослаблено внимание внедрению в 
производство передового опыта и 
это дело подчас проводится кам
панейски.

Нередко можно наблюдать та
кую картину, когда станочник, 
добившийся значительного успе
ха в выполнении производствен
ного задания, остается без вни
мания. Его высокая выработка 
заносится на доску показателей и 
на этом дело заканчивается. Ни
кто не интересуется тем, за счет 
чего рабочий достиг своего успе
ха, что же нового он внес в мето
ды своей работы. Своевременно 
подмечать успехи рабочих, обоб
щить их и передавать отстающим 
с тем, чтобы поднять их до 
уровня передовых —  главное в 
руководстве социалистическим со
ревнованием.

Цехо(вым профсоюзным ко
митетам. мастерам, технологам и 
начальникам цехов нужно повсе
дневно изучать передовые приемы 
рабочих, обобщать их и делать 
достоянием всей массы.

Всемерно поддерживать творче
скую инициативу участников 
предмайского социалистического 
соревнования, шире внедрять 
опыт новаторов производства, яв
ляющийся крупным резервом по
вышения производительности 
труда, —  такова задача больших 
и малых руководителей предпри
ятий города.

Резцы токаря Максимова

В Ц К  К П С С

КРАМАТОРСК, 13 апреля в ме
ханическом цехе № 2 Нсш-Крама
торского завода имени Сталина 
произведена нарезка сложной 
резьбы огромного вилка диамет
ром в 300 миллиметров. Длина 
нарезки составила 6 метров- 
Впервые такая операция на круп
ной детали осуществлена так на
зываемым вихревым методом. 
Для этого был использован спе
циальный инструмент, сконструи
рованный токарем заводской ла
боратории Максимовым.

Работая новым инструментом, 
станочники Шевченко, Зозуля и 
Дюбленко повысили скорость ре
зания в несколько р а з и  произвели 
нарезку резьбы за 30 часов, в то

В целях обеспечения в уста
новленные Правительством сроки 
организации и строительства но
вых зерновых -совхозов на целин
ных и залежных землях Казах
стана, Западной Сибири, Урала, 
Поволжья и оказания практиче
ской помощи местным партийным 
и советским органам в этом деле 
ЦК КПСС отобрал и направил в 
районы освоения новых земель на 
каждые 4— 5 вновь создаваемых 
зерновых совхозов уполномочен
ных ЦК КПСС.

Перед выездом на места упол
номоченные ЦК КПСС были озна
комлены с опытом работы ряда 
передовых колхозов и совхозов 
Московской области. С работой 
колхоза имени Молотова Рамен
ского района их ознакомил пред
седатель колхоза, депутат Вер
ховного Сонета СССР т. Пузанчи
ков Н. И., совхоза «Горки-Н» —

директор совхоза, Герой Социали
стического Труда т. Семенов С. Г.; 
совхоза «Лесные поляны» —  ди
ректор совхоза!, Герой Социали
стического Труда т. Тризна Ф. И. 
и с работой совхоза имени 
М. Го-рького —  старший агроном 
совхоза т. Филатов Н. А.

В павильоне механизации Все
союзной сельскохозяйственной 
'выставки уполномоченным ЦК 
КПСС была показана новая сель
скохозяйственная техника — 
тракторы, почвообрабатывающие, 
посевные и уборочные машины, 
направляемые в районы освоения 
целинных и залежных земель. На 
Всесоюзной строительной выстав
ке они были ознакомлены с об
разцами местных строительных 
материалов, применяемых для 
строительства производственных 
и жилых помещений в МТС, сов
хозах и колхозах.

Уполномоченные ЦК КПСС 
прослушали:

доклад Министра совхозов 
РСФСР т. Юркина Т. А. об ос
новных принципах организации 
новых зерновых совхозов; лекцию 
президента Всесоюзной Академии 
сельскохозяйственных наук им.
В. И. Ленина академика Т. Д. Лы
сенко об агротехнике получения 
хороших урожае(в яровой пшени
цы на целинных и залежных зем
лях в районах Сибири и Казахста
на.

Для уполномоченных ЦК КПСС 
подобраны библиотечки новейшей 
сельскохозяйственной литерату
ры, брошюры и книги о передо
вом опыте колхозов, совхозов и 
МТС и необходимая справочная 
литература по вопросам сельско
го хозяйства. Каждому уполномо
ченному ЦК КПСС для служебно
го пользования выделена легко
вая автомашина «ГАЗ-69».

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
УСПЕХИ ГОРНЯКОВ- 

АСФАЛЬТОВИКОВ

Горняки штольни Батракского 
асфальтового завода успешно вы
полняют обязательства, припя -’ 
тые в предмайском социалистиче
ском соревновании. Сверх плана 
первого квартала текущего года 
ими добыто и выдано на-гора 
3132 тонны битуминозного кам
ня. В марте месячный план шах
терами был перевыполнен на 11 
процентов.

Особенно хорошо работают на
вал ооткатчики тт. Гришков, Лю- 
лин, Панфилов, Дмитриев и дру
гие, вырабатывающие по полто
ры и более нормы. Навалооткат- 
чиков своевременно снабжают по
рожними вагонетками, быстро 
доставляют груз на завод води
тели электровозов тт. Леонова, 
Алексеева, водители мотовозов 
тт. Воронов и Васичкин.

По графику выдает камень 
коллектив штольни и в апреле.

Г. Шуманин,
член цехового комитета 

профсоюза.

время как обычно ¡на это затрачи
валось свыше 150 часов.

Токарь-новатор Максимов про
водит большую работу по совер
шенствованию режущего ^инстру- . 
мента. Им предложена оригийаль- | 
ная конструкция токарного резца 1 
для обработки крупных деталей \ 
машин.

Недавно новатор в содружестве 
с инженером Хает предложил но
вый тип резца, который с успехом 
применен для отрезки изделий 
диаметром до двух метров. 75 то
карей завода, работающих этим 
резцом, выполняют по две—три 
нормы.

(ТАСС).

200 вагонов с машинами—на целинные земли
Люберецкий завод имени Ухтом

ского в течение месяца отправил в 
районы освоения целинных и за
лежных земель 200 вагонов с раз
дачи ым и с ел ьс кохоз я йст вен нымч

машинами. Значительно перевы
полнив мартовскую программу, 
коллектив дал сотни сельсжжозяй 
ственных машин сверх плана и на 
200 тысяч рублей запасных частей.

СЕМИНАР СЕКРЕТАРЕЙ 
КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ

Во Дворце пионеров состоялся 
семинар секретарей комсомоль
ских организаций учебных заве
дений Центрального и Промыш
ленного районов.

С докладом «О работе комсо
мольских организаций и задачах 
школьных комсомольских орга
низаций»' выступил делегат 
XII съезда ВЛКСМ, член обкома 
комсомола тов. Балакирев.

Проведен отдельна семинар 
секретарей комсомольских орга
низаций техникумов, педучилищ 
и педагогического института.

Автоколонна № 64 получила 
несколько новых комфортабельных 
пассажирских автобусов «ЗИС- 
155».

НА СНИМКЕ: новый автобус 
на линии.

Фото И. Шурыгина.

------------ Ж

П0ДГ0Т0ВКА К ТЕОРЕТИЧЕСКОЙ 
КОНФЕРЕНЦИИ

Партийная библиотека комбай
нового завода начала подготовку 
к теоретической конференции на 
тему «Нерушимый союз рабочего 
класса и крестьянства— основа 
крепости советского государства».

Составлен план проведения 
конференции, подобрана литера
тура для коммунистов, желающих 
принять участие в конференции.

ФИЗКУЛЬТУРНЫЙ ВЕЧЕР

В педагогическом институте 
состоялся физкультурный вечер 
студентов совместно с лучшими 
спортсменами города.

Собравшиеся прослушали до
клад старшего преподавателя 
физкультуры института тов. За
болотской на тему «Борьба совет
ских спортсменов за достижение 
новых мировых рекордов».

Затем лучшим спортсменам ин
ститута были вручены ценн(ые 
подарки, грамоты и дипломы 
ДСО «Искра». Четыре диплома и 
подарок дирекции института 
(лыжный костюм) получил сту
дент Чамкин:, три диплома,— Конд
ратьев Н. Всего получили грамо
ты и дипломы около 25 человек.

В заключение вечера состоя
лись показательные выступления 
лучших спортсменов города и 
института, продемонстрировав
ших смелость, сноровку и боль
шую выносливость.

НОВЫЕ МОДЕЛИ ОБУВИ

Художественный совет при 
Куйбышевском областном управ
лении производства товаров ши
рокого потребления рассмотрел 
новые образцы моделей обуви 
ве сенне-летнего сезона. Сьгзрая- 
ской мастерской индивидуальных 
заказов обуви было представлено 
на рассмотрение совета 14 моде
лей мужской и женской обуви. 
Из них одобрены и рекомендованы 
к производству 9 моделей: летние 
резные туфли, открытые с ко
ричневой отделкой, на пряжке с 
решеткой и т. д.

В» этом году и особенно в ве
сенние месяцы по сравнению с 
прошлым годом спрос на модель
ную обувь из лучших кожтоваров 
возрос почти в полтора раза. Учи
тывая опрос заказчиков на обувь 
различных тонов кожи, и глав
ным образом светлых, мастерская 
увеличила ассортимент кожевен
ных товаров, из которых изго
товляется обувь.

Коллектив мастерской борется 
за то, чтобы в срок и высококаче
ственно выполнять заказы трудя
щихся.

Включившись в предмай
ское социалистическое соревнова
ние мастера модельной обуви ре
шили четырехмесячный план за
вершить к 25 апреля. Предвари 
тельные подсчеты свидетельст
вуют о том, что это обязательство 
будет не только выполнено, но и 
перевыполнено.

ПЕРВЫЙ УРОЖАЙ ЛУКА

Овощеводы пригородного сов
хоза «Комсомолец» на днях сняли 
первые 210 килограммов зеленото 
лука. Он передан ОРС у Сызран- 
екого отделения железной дороги 
для предприятий общественного 
питания.

Через несколько дней в совхозе 
начнется сбо*р салат&, а в начале 
мая— редиса.

В парниках совхоза ведется пи
кировка рассады ранних овошей 
в перегнойно-земляные горшочки 
и питательные кубики. Этот про
грессивный агрономический при
ем в хозяйстве совхоза «Комсомо
лец» применяется впервые.
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VII пленум Сызранского горкома КПСС
13 апреля состоялся VII пле

нум Сызранского горкома КПСС, 
обсудивший отчет о работе редак
ции газеты «Красный Октябрь».
С докладом по этому вопросу вы
ступил редактор газеты тов. 
Парамошкин,

Выступавшие в прениях отме
чали некоторое улучшение осве
щения гшетой вопросов партий
ной жизни, деятельности пред
приятий промышленности1, тран
спорта и строек, хода социалисти
ческого соревнования, вопросов 
быта и культуры. Но главное 
внимание выступающие уделили 
с уществ енным недостаткам в 
деятельности редакции и осве
щении газетой ряда вопросов.

Первым в прениях выступил 
член горкома, секретарь парткома 
Капишрского рудника тов. Гут- 
ник. Он заявил, что докладчик 
правильно рассказал о недостат
ках в работе редакции и тех зада
чах, которые стоят перед ее кол
лективом.

— Судя по материалам газеты, 
—говорил далее тов. Гутник,—  
на Кашпирском руднике имеются 
только одни недостатки. Это не
правильно. Работники газеты ред
ко бывают у нас, а если и при
езжают, то обращают внимание 
только на плохие стороны. А 
разве у вас нет хороших людей, 
успехов в работе коллектива? Ко
нечно. есть. Поэтому редакции1 
следует, наряду с .помещешем 
критических материал ов, осве
щать и достижения в работе кол
лектива шахтеров, рассказывать 
о передовом опыте и, таким обра
зом, помогать горнякам преодо
левать недочеты и трудности, бо
роться за новые успехи.

Далее тов. Гутник отметал, что 
отдел писем редакции иногда на
правляет письма трудящихся для 
принятия мер тем руководителям, 
на которых они жалуются, и тем 
самым создает излишнюю пере
писку.

В практике работы редакции 
бывает и так, что сотрудники 
позволят по телефону, спро
сят по какому-либо вопросу, а 
затем дают корреспонденцию за 
вашей подписью, не спросив 
предварительно на то согласия.

Редактор многотиражной газе
ты «Сызранский нефтяник» то©. 
Ниденко говорил о том, что газе
та «Красный Октябрь» пло'хо 
пропагандирует передовые мето
ды труда машиниста тов. Нефедо
ва, дежурного по депо станции 
Сызрань 1-я тов. Бардина, куй
бышевского токаря Василия Коле
сова и др., совершенно недоста
точно освещает работу железно
дорожного транспорта, борьбу его 
коллектива за быстрейшее про
движение народнохозяйственных 
грузов. Многие статьи газеты, 
особенно передовые, написаны 
бесстрастно и очень общи.

Помещаемые в пазете клише 
иногда бывают низкого качества, 
что свидетельствует о плохой ра
боте цинкографии.

— Велика роль газеты,— гово
рит член ревизионной комиссии 
горкома КПСС, заместитель на
чальника домостроительного' ком
бината по политчасти тов. 
Чупраков,— в освещении много
гранной жизни города, но она не 
всегда справляется со своей за
дачей. Например, газет еще сла
бо подхватывает и распространяет 
передовые методы труда. Мало 
помещается очерков, фельетонов. 
Для того, чтобы тзета была бо
лее интересной, редакции сле
дует к участию в ней привлекать 
больше авторского актива из чис
ла интеллигенции и передовиков 
производства. Сотрудникам же га
зеты нужно чаще бывать на ме
стах, поддерживать тесную 
связь с рабочими ¡коллективами, а 
не ограничиваться телефонными 
¡разговорами с руководителями 
предприятий и секретарями 
парторганизаций.

Член горкома, секретарь парт
бюро нефтеперерабатывающего 
завода тов. Постников заявил:

— Газета призвана помогать 
партийным организациям в нала
живании массово-политической 
работы, в организации социали
стического соревнования. С 
этой задачей газета может успеш
но справиться тогда, когда со
трудники редакции будут хорошо 
знать положение дел на местах. 
Однако в газете до сих пор про
должают появляться поверхност
ные материалы, написанные без 
знания дела. Газета освещает 
главным образом жизнь и дея
тельность парторганизаций и 
предприятий Центрального райо
на. Между тем и в Промышлен
ном районе есть немало крупных 
предприятий, о работе которых 
следует писать, но на них, к со
жалению, редко бывают сотруд
ники редакции. Например, редак
тор тов. Парамошкин ни разу не 
был на нефтеперерабатывающем 
заводе.

В целях привлечения авторско
го актива и устранения недо
статков в освещении ряда вопро
сов, редакции следует чаще прак
тиковать проведение читатель
ских конференций, совещаний 
при редакции. В частности, чтобы 
лучше освещать опыт партийной 
работы, следовало бы пригласить 
в редакцию секретарей партий-^ 
ных организаций и договориться с 
ними об их выступлениях на 
страницах газеты. Редакции в ра
боте с рабкорами следует исполь
зовать все многообразие ее форм 
и методов, в частности, по от
дельным вопросам нужно про
водить рабкоровские рейды. Ра
ботникам редакции следует пом
нить, что в укреплении связей с 
массами заложен успех работы 
газеты.

Положительным моментом в 
деятельности газеты является по
мещение фельетонов, разоблачаю
щих уродливые явления в быту. 
Этим вопросам редакции следует 
и впредь уделять внимание.

— Если товарищи из Промыш
ленного района обижаются на то, 
что редакция их часто критикует, 
— говорит член горкома, маши
нист Батракекого паровозного 
депо тов. Нефедов,— то про наш 
Октябрьский район до последнего 
времени в газете совсем не писали 
ни плохого, ни хорошего.

Редакция допускает большую 
ошибку, прекратив печатание 
материалов о состоянии и идей
ном уровне занятий в кружках 
сети партийного просвещения. В - 
газете следует рассказывать как 
о работе кружков, так и об опыте 
самостоятельного изучения ком
мунистами теории марксизма- 
ленинизма.

Приближается конец учебного 
года в школах и ¡начинается под
готовка к экзаменам. Газете сле
дует к этому приковать внима
ние родителей, рассказать им об 
их роли в подготовке детьми уро
ков и т. д.

Не освещает также газета ра
боту коллективов Батракекого 
кирпичного и Первомайского ас
фальтового заводов.

Заведующий отделом пропаган
ды и .агитации Центрального рай
кома КПСС тоз. Дрямов говорил о 
том, что газета не анализирует 
содержания и не дает оценки чи
таемых лекций и докладов. Не 
помещаются также рецензии на 
концерты клубной художествен
ной самодеятельности.

Далее тов. Дрямов предлагает 
больше освещать работу школ ра
бочей молодежи, глубже показы
вать борьбу коллективов пред
приятий за повышение произво
дительности труда.

—Но, —  говорит он,— следует 
добиться того, чтобы в этих ма
териалах были видны живые лю
ди, их дела, а не только показа
тели выполнения норм.

— Узким местом в газете,— го
ворит член горкома, заведующая 
учебной частью школы № 1 тов. 
Романова. —  является слабое ос
вещение вопросов коммунистиче
ского воспитания подрастающего 
поколения. Правда  ̂ за последнее 
время в газете появилось несколь
ко статей на эти темы, но это по
ка только первые шаги. Еще не
достаточно в газете ставятся воп
росы о роли семьи и обществен^ 
пости в воспитании детей, не по
казывается работа партийных ор
ганизаций в этом направлении.

— За последнее время— продол
жает тов. Романова— редакция не 
ведет работы с редакторами и 
члгенами редколлегий стенных га
зет школ и учреждений, вслед
ствие чегр некоторые плохо осве
щают их жизнь.

В заключение тов. Романова 
обратила внимание на то, что в 
газете нередко появляются орфо
графические и стилистические 
ошибки.

Кандидат в члены горкома, 
секретарь Центрального рай
кома »комсомола тов. Тимохин 
в своем выступлении указывал на 
то, что в газете мало помещается 
материалов на комсомольские тег 
мы, о работе добровольных 
обществ, статей на естественно
научные темы. Работники редак
ции мало бывают в комсомольских 
организациях.

Председатель исполкома Цент
рального райсовета депутатов 
трудящихся тов. Арефьев говорил 
о том, что редакция допускает 
ошибку, ие освещая работу мест
ных Советов. —  Необходимо, — 
говорил он, —  чтобы сотрудники 
редакции почаще заходили в ис
полкомы райсоветов, горсовета и 
их отделы, присутствовали на 
заседаниях.

На страницах газеты следует 
помещать короткие информации 
из зала суда.

—  Мы не первый раз слушаем 
отчет редакции, —  говорит член 
горкома, директор комбайнового 
завода тов. Торопов, —  и каж
дый раз слышим рассказ об од
них и тех же недостатках. 
Думается, что работникам редак
ции пора перейти от признания 
ошибок к их устранению.

Городская газета нередко вы
ступает с критикой в адрес руко
водителей предприятий. Это хо
рошо. Критика помогает руково
дителям в работе. Но я не знаю 
случая., чтобы редакция помогла 
в целом коллективу предприятия ’ 
устранить выявленные ею недо
статки. Комбайновый завод сей
час осваивает производство силос
ных комбайнов. В этом деле есть 
много трудностей, однако газета 
стоит в стороне от этого большого 
дела, не вникает в его существо и 
не помогает коллективу завода 
преодолеть трудности.

Когда газета критикует пред
приятие за отставание, то ей 
нужно глубже разбираться в 
причинах этого явления с тем, 
чтобы мобилизовать коллектив 
предприятия на ликвидацию уз
ких мест и, таким образом, по
мочь ликвидировать прорыв.

В течение многих лет Бат- 
ракский кирпичный завод вы
пускает недоброкачественную 
продукцию, а редакция прохо
дит мимо этого факта, не хочет 
вникнуть в причины брака, по
мочь коллективу в устранении 
ето.

В прениях выступили также 
секретарь парторганизации ре
дакции газеты «Красный Ок
тябрь» тов. Недоступов и секре
тарь горкома КПСС тов. Афремо- 
ва.

Пленум по отчету редакции 
принял развернутое реше
ние, направленное на устране
ние недостатков в газете, на 
улучшение ее содержания.

МАСТЕР ПЕРВОГО РАЗРЯДА
ИЗ ОПЫТА ПЕРЕДОВИКОВ СЕЛЬСКОЕО ХОЗЯЙСТВА

Архангельская область. Знатная доярка колкоза «Новая 
жизнь» Холмогорского района Елизавета Яковлевна Вашукова 
избрана депутатом Верховного Совета СССР.

Е. Я. Вашукова с первых дней организации сельхозартели 
работает в колхозном хозяйстве. В период Отечественной 'войны ее 
из полеводческой бригады напра вили на животноводческую фер
му, где она в совершенстве овладела мастерством раздоя коров и 
ухода за животными. Удои молока по группе коров Е. Я. Ват у к о 
вой растут из года в год. В 1953 году она надоила в среднем 
от каждой из десяти коров по 5.221 килограмму молока, заняв 
первое место среди доярок области.

Е. Я. Вашукова свой богатый опыт передает молодым дояркам 
и сама неустанно пополняет свои знания. В 1953 году доярка 
окончила трехлетние зоотехнические курсы и получила диплом 
мастера первого разряда.

Честный, самоотверженный труд передовой колхозницы высо
ко оценен Советским правительством. Е. Я. Вашукова награждена 
орденом Ленина, двумя орденами Трудового Красного Знамени.

НА СНИМКЕ: депутат Верховного Совета СССР доярка Е. Я- 
Вашукова (слева) на скотном дворе показывает своей дочери 
доярке Зое В а туковой, как пользоваться электродоильным аппа
ратом.

Фото Л. Портера. (Фотохроника ТАСС).

Навигация 1954 года
На многих реках страны поднят 

флаг навигации 1954 года.
Заместитель Министра морского 

и речного флота товарищ Вахту- 
ров в беседе с корреспондентом 
ТАСС рассказал:

— В эту навигацию водникам 
предстоит перевезти грузов на
10,5 процента больше прошлогод
него. В прцречные районы Сибири, 
Казахстана, Поволжья, где сейчас 
осваиваются целинные и залежные 
земли, будут доставлены семена, 
удобрение, горючее, лесоматериа
лы, сельскохозяйственные маши
ны. В несколько раз должны быть 
увеличены перевозки угля и леса 
по Волго-Донскому судоходному 
каналу имени В. И. Ленина, воз
растут грузопотоки на канале име
ни Москвы, по рекам Сибири и 
Дальнего Востока.

Пароходства заключают догово
ры с колхозами, совхозами и МТС 
на доставку продуктов сельского 
хозяйства. В отличие от прошлых 
лет грузы мелкими партиями при
нимаются на суда без каких-либо 
ограничений, а норма бесплатного 
провоза ручной клади на местных 
и пригородных судах увеличена 
более чем вдвое.

Министерство принимает ряд 
мер, направленных на улучшение 
работы флота, портов, пристаней и 
причалов. Так, на Волге, Каме, 
Дону, Днепре, Енисее, Амуре, Оби 
Оке, Белой и других реках обору
дуется дополнительно 220 остано
вочных пунктов, организуется не
сколько десятков скоростных линий 
для перевозки товаров массового 
потребления. Для скоростных ли
ний выделено 270 пароходов и 
теплоходов.

В прошедшей навигации благо
даря инициативе и настойчивости 
передовиков флота, способом тол
кания судов было перевезено свы
ше 3 миллионов тонн нефти, угля, 
хлеба, леса. В 1954 году этот пе
редовой метод будет еще шире 
распространен.

Морские и речные порты непре
рывно пополняются новой техникой 
—портальными и пловучими кра
нами, автопогрузчиками и другими 
механизмами. На 70 процентов 
больше прошлогоднего изготовлено 
захватных перегрузочных механиз
мов - грейферов, позволяющих 
увеличить погрузку и выгрузку без 
применения ручного труда.

Вечера украинской литературы и искусства в Москве
Трудящиеся столицы широко 

отмечают 300-летие воссоединения 
Украины с Россией. Знаменатель
ной дате посвящаются вечера ук
раинской литературы и искусства, 
которые начинаются в Москве 
15 апреля, Первая встреча писа
телей и артистов Украины с моск
вичами состоится в Большом за
ле Московской Г ос уд ар ственно й 
консерватории имени П. И. Чай
ковского.

Вечера украинской литературы 
и искусства намечено провести 
также во Дворце культуры авто

завода имени Сталина, Централь
ном Доме Советской Армии. Ук
раинские писатели и артисты вы
ступят перед московскими студен
тами, писателями, деятелями ис
кусств, журналистами, работника
ми предприятий Московской об
ласти.

14 апреля для участия в вече
рах в Москву приехала группа 
писателей Украины. На Киевском 
вокзале гостей встречали пред
ставители Союза советских писа
телей СССР.

У овощеводов Заполярья
АРХАНГЕЛЬСК, 14 апреля. 

(ТАСС). На просторах тундр Не
нецкого национального округа уже 
ощущается приближение весны. 
Ярко светит солнце, все длиннее 
становятся дни. Работники Нарь
ян-Марской зональной станции го
товятся к полевым работам. На 
поля и опытные участки полностью

вывезены удобрения. На станц/лл 
изготовлено 70 тысяч торфо-пере- 
гнойных горшочков для выращива
ния рассады овощей. В двух теп
лицах производится пикировка 
сеянцев помидоров и огурцов.

Работники станции передают 
овощеводам много семян овощей и 
картофеля холодостойких сортов.



16 апоеля 1954 г., № 75. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 3.

Передовой коллектив

...Культбудаа участка тов. 
Кречина. На. стенах ее лозунги, 
плакаты, призывающие нефтя
ников дать Родине больше го
рючего, с честью выполнять 
государственные задания. На
личие различных графиков го
ворит о том, что да участке ра
бота проводится планово, целе
устремленно.

Нефтяники горячо откликну
лись на призыв коллектива 
ленинградского завода «Элек
тросила» имени С. М. Кирова о 
развертывании социалистиче
ского соревнования за увели
чение выпуска продукции с су
ществующих производств е®н ы х 
площадей. Они усилили борьбу 
за повышение добыли жидкого 
топлива, лучшее использова
ние передовой промысловой 
техники, за дальнейший рост1 
производительности труда.

Дружный, крепко сплоченный 
коллектив участка настойчиво 
преодолевает трудности, встре
чающиеся в работе. Операторы 
по добыче нефти, исследованию 
работы скважин, по ремонту 
подземного 'оборудования сква
жин, трактористы отзывают 
помощь друг другу, чтобы бы
стрее устранять все неполадки, 
возникающие в 'процессе рабо
ты механизмов, в ускорении 
производства планово-преду
предительного ремонта обору
дования участка.

Прежде чем приступить к 
производству планово-преду
предительного ремонта на 
скважине, рабочие-подземники 
заранее готовятся к нему. Они 
накануне проверяют техниче
ское состояние эклипса (заме
няющего иолувышку), оснаст
ку, полы на скважин© и инст
румент, заранее подготавли
вают и сам глубинный насос. 
Такая тщательно продуманная 
подготовка рабочего места по
зволяет значительно ускорить 
ремонтные работы. Так, напри

мер, на ¡одной из скважин по 
графику предусматривалась за
мена глубинного насоса, на что 
по норме полагалось 18 часов. 
Операторы тт. Разин и Жилкин 
выполнили эту операцию за 
12 часов.

Быстро© и высо'Кошчествен- 
ное производство подземного 
ремонта скважин намного со
кращает их простои, увеличи
вает межремонтный период ра
боты их. В прошлом месяце он 
составил по участку 111 дней 
вместо 92 дней но плану. 
Включившись в предмайское 
социалистическое соревнова
ние, нефтяники решили в (апре
ле добиться увеличения межре
монтного периода работы сква
жин еще на два дня.

В борьбе коллектива участка 
з̂а внедрение отличного техно
логического режима эксплоата- 
ции нефтяных скважин боль
шую помощь оказывают работ
ники геологического отдела 
промысла. В результате прово
димых ими исследовательских 
работ на скважинах и последу
ющих геолого-технических ме
роприятий увеличивается отбор 
жидкости, перевыполняется го
сударственный план. О резуль
татах такого тесного содруже
ства ярко свидетельствует сле
дующий факт. На одной из 
скважин, после проведенных 
исследовательских работ, было 
установлено, что она может вы
давать больше нефти. Улучши
ли технологический режим, из
менили параметры ее работы. 
Скважина увеличила свой де
бит на 30 процентов.

Сейчас нефтяники с боль
шим подъемом несут трудовую 
вахту в честь приближающего
ся великого праздника трудя
щихся всего мира —  Первого 
Мая. Они обязались в апреле 
норму добычи выполнить на 
100,5 процента, а  подземники

р  решили выработку технических 
норм до ввести до 140 процентов.

У нефтяников дела не расхо- 
|  дятел со словами. Коллектив 

участка тов. Кречина нефте
промысла № 1 норму добычи 
выполняет в текущем месяце 
на 101,7 процента.

□ ф
На верхнем снимке: старший 

оператор по добыче нефти тов. 
А. В. Салазанов и оператор тов. 
Л. Н. Филимонов за очисткой 
территории скважины. На сред
нем снимке: оператор по ремон
ту подземного оборудования 
скважин тов. Ф. Н. Ставрополь
цев и его помощник тов. И. Г. 
Копылов за спуском штанг глу
бинного насооа в скважину пос
ле производства ремонтных ра
бот. На нижнем снимке: опера
тор по исследованию скважин 
тов. П. И. Ставропольцев уста

навливает динамограф для про
верки работы скважины.

Фото и текст
Г. Поликарпуса.

В ПОДСОБНОМ ХОЗЯЙСТВЕ ГОРПИЩЕКОМБИНАТА

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
ПЛОХО ПОДДЕРЖИВАЮТ НАЧИНАНИЯ 

ПЕРЕДОВИКОВ
Многие железнодорожники Сыз- 

ранского отделения в своей 
работе умело применяют передо
вые методы труда. Так, маневро
вый диспетчер станции Батраки 
тов. Дадаев хорошо организует 
формирование и отправление тя
желовесных поездов. Главный 
кондуктор то®. Мине ев широко 
практикует безотцепочную вы
грузку грузов из сборных поездов 
Составители поездов тов. Мака
ренко (ст. Сызрань 1-я) и тов. 
Яковлев (ст. Батраки) добились 
значительного перевыполнения 
планов формирования поездов.

Большая часть машинистов 
паровозного депо станции Сыз
рань 1-я освоила метод вождения 
тяжеловесных поездев, а маши
нисты тт. Свиридов, Акифьев, Ка
заков А. И. и другие водят поез
да с превышением весовой нор
мы на 1300 и более тонн. Мно
гие вагонники успешно применя
ют метод тов. Щебликина по ско- 
ростнему осмотру вагонов. Одна
ко в целом на отделении все еще 
слабо распространяются передо
вые методы труда, хотя по этому 
вопросу проведено немало раз
личных совещаний, дайы указа
ния со стороны руководства отде
ления, политотдела, руководи
телей служб и предприятий.

Такое положение сложилось в 
результате отсутствия должной 
организаторской работы на ме
стах по практическому внедре
нию передовых приемов в рабо
те потэму, что данным вопросом 
как следует не занимаются ни 
начальник отделения тов. Фате
ев, ни начальник эксплоатации 
тов. Кацаго, ни начальник локо
мотивного отдела Т0]В. Губа и дис
петчерский аппарат. Поэтому не 
случайно, что на Сызранском 
отделении передовые методы ис
пользуются не всеми железнодо
рожниками, а одиночками.

Среди локомотивных бригад 
начинает разливаться новое дви
жение —  вождение тяжеловес-

ных поездов двойной тягой, поз
воляющее быстрее доставлять на
роднохозяйственные грузы к ме
сту назначения. От диспетчеров 
требуется точная регулировка 
движением поездов. На помощь к 
ним в этом деле должен придти 

j и начальник отдела эксплоата- 
I ции тов. Вацаго. Но пока этой по

мощи диспетчеры не получают. 
Старший же диспетчер отделения 
тов. Сорокин вместо того, чтобы 
возглавить это дело, считает, что 
такие псезда якобы только сби
вают график движения.

Тов. Сорокин не организует и 
технической учебы диспетчеров. 
На занятия, как правило, прихо
дит одна и та же смена и то т  
в полном составе. Тематика за
нятий составляется формально. 
Так, 24 марта должен был состо
яться обмен опытом работы де
журного по отделению тов. Пат- 
малыника и диспетчера тов. Голо
вача. При этом не было учтено, 
что тов. Патмальник дежурил и 
не мог выступить перед диспет
черами. К тому же его смена в 
феврале заняла последнее место 
в соревновании, так что ему и 
раосмзывать-то, собственно, бы
ло нечего.

В недалеком прошлом в комна
те старшего диспетчера вывеши
вались графики исполненного дви
жения поездов с подробным ана
лизом регулировки. Это помогало 
диспетчерам в работе. Но в пос
леднее время такого анализа не 
делается.

Такое отношение руководите
лей отделения к распростране
нию передовых методов труда 
приводит к тому, что план по
грузки, выгрузки и график дви
жения^ поездов не выполняются. 
Допущено отставание и по другим 
важнейшие показателям.

Пора по-настоящему взяться за 
широкое внедрение передовых 
методов труда на Сызранском от
делении.

Г. Евгеньев.

Одни обещания
При стройтресте № 24 имеет

ся дружный, крепко спаянный 
физкультурный коллектив. Его 
члены за зимний сезон добились 
неплохих показателей по различ
ным видам, спорта. Однако усло
вий для работы им не создано. 
Нет не только помещения для за
нятий секции, но даже спортин
вентарь хранить негде.

Наступает лето. В прошлом го
ду в поселке «Строитель» была 
приготовлена площадка для ста
диона, но сейчас н'а этом мест» 
строятся дома, а вопрос о стро
ительстве стадиона так и остался: 
неразрешенным.

В. Рубан-

РАСШИРЕНИЕ 
ПОСЕВНОЙ ПЛОЩАДИ

С весн£>1 этого года посевная 
площадь подсобного хозяйства 

,горпищекомбината увеличивается 
до 20 гектаров. На ней будут по
сажены овощи, а также посеяны 
зерновые культуры на фураж и ! 
плантация укропа, который бу-! 
дет использован при засолке ово
щей.

К весенним полевым работам 
подготовлено живое тягло, сель
скохозяйственные орудия, транс
порт и семен'а.

РАССАДА РАННИХ ОВОЩЕЙ

Чтобы улучшить снабжение 
населения города ранними ово
щами, в подсобном хозяйстве 
почти в два раза по сравнению 
с прошлым годом увеличен'© ко
личество парниковых рам. Сей
час огородники заняты выращи

ванием рассады ранних овощей 
—  капусты, помидоров, баклажа
нов и кабачков.

Всходы всех культур крепкие 
и хорошо развиваются, достигли 
высоты трех сантиметров. Нача
та пикировка растений.

В парниках комбината намече
но вырастить более ста тысяч 
корней рассады различных ово
щей. Часть излишней рассады, 
особенно помидорной и капуст
ной, будет передана подшефно
му колхозу «Победа» (село Деми- 
довка) Сызршского района.

РАБОТА В САДАХ

Организованно проводятся под | 
руководством агронома - садо
вода тов. Бердина весенние рабо
ты в садах: производится обрез
ка фруктовых деревьев, уничто
жение гнезд вредителей, опры
скивание парижской зеленью, по

белка стволов от весенних ожогов 
солнца. Сад, который расположен 
у Воложки, обносится новой 
изгородью.

В целях увеличения сбора 
фруктов в ведение горпищекомби- 
таата горисполком передал фрук
товый сад конторы «Зеленстрой». 
Теперь комбинат имеет 37,5 гек
тара фруктовых садов.

РЕВИЗИЯ ПАСЕКИ

Недавно закончена ревизия па
секи —  осмотр пчел после .зи
мовки. Все 40 пчелосемей пре
красно перезимовали. На весен
ний период им заготовлено не
обходимое количество корма.

В период цветения садов пче
лы будут использованы для опы
ления фруктовых деревьев, а за
тем пасека будет кочевать по 
местам, наиболее богатым медо
носными растениями.

В СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 29
КОНКУРС ЧТЕЦОВ

Недавно 'в школе закончился 
третий тур конкурса на лучшего 
чтеца. В конкурсе приняло уча
стие свыше 120 школьников. 
Многие учащиеся, выступившие 
с чтением стихов и рассказов,; 
показали незаурядное умение вы- [ 
разительно читать. Среди них | 
учащиеся: Лидия Кацер, Майя 
Огнева, Геннадий Ермолаев, Юрий 
Кадреев и другие. Школьникам, 
принявшим участие в конкурсе, 
объявлены благодарности с занесе
нием в личное дело. Лучшие ис* 
полнители премированы книгами

КОНЦЕРТ В ФОНД 
ВСЕОБУЧА

На днях в клубе гидротурбинно
го завода силами учащихся школы 
был дан большой концерт художе
ственной с амодеяте л ьн ости.

Деньги, собранные от концерта, 
переданы в фонд всеобуча.

КЕМ БЫТЬ?
В школе состоялось комсомоль

ское собрание, посвященное вы
бору профессий. На собрание были 
приглашены заведующая кафедрой 
педагогики педагогического инсти
тута тов. Бландова, инженер гид
ротурбинного завода тов. Верев
кин и другие.

Литературный вечер
Недавно в клубе гидротурбинно- вом артист прочитал отрывки 

го завода состоялся литературный 
вечер артиста Куйбышевской го
сударственной филармонии Юрия 
Федосеева. С большим мастер ст-

из
повести Героя Советскою Союза 
Медведева «Это было под Ровно» 
и ряд сатирических рассказов.

А. Тарцев.

Н О В Ы Е КН И ГИ
Государственным учебно - пе

дагогическим издательством Ми
нистерства просвещения РСФСР 
выпущена в свет новая книга:

Г. Н. Поспелов, «Творчество 
Н. В. Гоголя». Москва, 1953 г.

Книга может служить пособием 
для преподавателей литературы 
старших классов средней школы 
и студентов педагогических ву
зов.

Книга поступила в продажу.
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Разногласия в правящих кругах Франции
ПАРИЖ, 14 апреля. (ТАСС). 

Политическое положение Франции 
в последние дни является весыма 
напряженным в связи с обостре
нием борьбы между противниками 
и сторонниками договора о созда
нии «Европейского оборонитель
ного соо бщ ества » («ев р one йской 
армии»). Сразу после роспуска 
парламента ¡на каникулы Ланьель 
созвал заседание совета министров 
и предложил обсудить вопрос о 
предоставлении Англией так назы
ваемых «гарантий» Франции в 
связи с упомянутым выше догово
ром. Эти «гарантии» облечены 
в форму соглашения о сотрудни
честве Англии с будущим «Евро
пейским оборонительным сообще
ством». Из переданных телеграф
ными агентствами сообщений сле
дует, что заключение этого согла
шения представляет собой очеред
ную попытку ускорить ратифика
цию договора о «Европейском обо
ронительном сообществе» фран
цузским парламентом. Англия не 
берет на себя никаких существен
ных обязательств, которые можно 
было бы сравнить с обязательства
ми, налагаемыми договором на 
Францию. Она лишь обещает, что 
оставит свои войска на континенте 
«до тех пор, пока будет существо
вать нынешнее неопределенное по
ложение», и направит наблюдате
лей в руководящий орган «Евро
пейского оборонительного сообще
ства». ^

На заседании совета министров 
возникли острые разногласия меж
ду членами правительства. 'Мини
стр ы—ч ле н ы « Рее пу бликанского 
союза социального действия» 
(ЮРАС — бывшая деголлевская 
группа) и радикалы—'протестовали 
против поспешного обсуждения 
вопроса об этом соглашении, а. 
также против содержания англий
ски« «гарантий» по существу.

По сообщению газеты «Комба», 
обсуждение проекта соглашения 
на заседании совета министров не 
привело ни к какому конкретному 
решению и «заседание было за
крыто в обстановке крайнего заме
шательства».

Несмотря на это, министерство 
иностранных дел объявило вчера о 
подписании соглашения о сотруд
ничестве Англии с «Европейским 
об о р он ите л ь н ым соо б щ еств ом ».

Председатель парла ментской 
группы «Республиканского союза 
социа л ьного действия » Ш аба и - 
Дельмас заявил по этому поводу, 
что сообщение министерства иност
ранных дел выражает «мнение не 
министерства иностранных: дел и 
правительства, а только лично 
Б идо».

Парламентская группа «Респуб
ликанского союза социального дей
ствия» после специально созванно
го заседания заявила, что она 
вновь подтверждает свое враж
дебное отношение к договору о 
«Европейском оборонительном со
обществе» и что дальнейшее уча
стие ее представителей в прави
тельстве «несовместимо» с какими- 
либо действиями этого правитель
ства, имеющими целью оказать 
давление в пользу ратификации 
договора.

Председатель совета министров 
Ланьель поспешил выступить с 
«разъяснением». Он обещал, что 
упомянутое выше соглашение бу
дет представлено на рассмотрение 
парламента и что до открытия де
батов о ратификации договора о 
«Европейском оборонительном со
обществе» будут проведены «пред
варительные дебаты» относительно 
выполнения так называемых 
«предварительных условий». Воп
рос, однако, не исчерпан и будет 
еще обсуждаться правительством 
сегодня и завтра.

Издание Сочинений 
И. В. Сталина в Албании
ТИРАНА. (ТАСС). В Тиране 

вышел в свет двенадцатый том Со
чинений И. В. Сталина на албан
ском языке.

АМЕРИКАН0-ГОМИНДАНОВС КИЕ ВОЕННЫЕ 
БЛИЗ ПОБЕРЕЖЬЯ КИТАЯ

МАНЕВРЫ

ПЕКИН, 14 апреля. (ТАСС). 
Агентство Синьхуа передает:

США и их тайваньские марио
нетки 12 апреля провели совмест
ные десантные маневры в Тайвань
ском проливе. В этих маневрах 
участвовали американские и го
миндановские военные корабли и 
тысячи солдат гоминдановской 
морской пехоты.

Маневрами руководили амери
канские морские офицеры и спе
циалисты по десантным опера
циям.

Эти провокационные маневры 
были организованы согласно аме
риканскому плану проведения в 
Азии военных маневров в больших 
масштабах. По этому плану пред

полагается провести двухмесячные 
маневры в Корее, начиная с 20 ап
реля. Недавно состоялись десяти
дневные совместные морские м а
невры США, Англии и Франции в 
Южно-Китайском море, в непо
средственной близости от побе
режья Китая. США провели также 
многодневные десантные учения на 
острове Иводзима в западной ча
сти Тихого океана.

Этот ряд провокационных воен
ных маневров, проводимых США в 
Азии, указывает агентство Синь
хуа, имеет целью усилить между
народную напряженность и поме
шать мирному урегулированию 
азиатских проблем.

ИНДОНЕЗИЯ ТРЕБУЕТ РАЗРЫВА СОЮЗА С ГОЛЛАНДИЕЙ
ДЖАКАРТА. (ТАСС). В Ин

донезии расширяется движение 
в поддержку требований о ликви
дации голландско - индонезийско
го союза и передаче западной 
части Новой Гвинеи (Ириана)

Индонезии.
Министр иностранных дел Ин

донезии Сунаръо подтвердил, что 
индонезийское правительство тре
бует ликвидации этого союза в 
течение ближайших месяцев.

Румыно-русский музей 
в Бухаресте

БУХАРЕСТ, 14 апреля. (ТАСС). 
В Бухарестском румыно-русском 
музее, созданном в 1948 году по 
инициативе ЦК Румынской рабо
чей партии, собран богатый мате
риал, рассказывающий о полити
ческих, экономических и 'Культур
ных связях, которые существовали 
в течение веков между румынским 
и русским народами. Ежегодно 
музей пополняется новыми доку
ментами. В течение прошлого года 
музей приобрел 900 новых доку
ментов.

Румыно-русский музей и его 
филиалы, открытые в 25 городах 
страны, посещают тысячи рабочих, 
крестьян, представителей интелли
генции, студентов и учащихся. ^Му
зей организует выставки в горо
дах и селах, его сотрудники высту
пают перед трудящимися с лек
циями и докладами.

Румыно-русский музей способ
ствует ознакомлению широких 
масс трудящихся с многовековыми 
связями народов Румынии и Со
ветского Союза.

Таджикская ССР. В колхозах республики идет 'весенняя по
садка картофеля.

НА СНИМКЕ: посадка картофеля квадратно- гнездовой карто
фелесажалкой «СКГ-4» в колхозе имени Жданова Сталинабадско- 
го района.

Фото Б. Зайцева. (Фотохроника ТАСС).

Матч на первенство мира по шахматам

Военные приготовления 
баодаевских властей

ШАНХАЙ, 14 апреля. (ТАСС). 
Марионеточные баодаевские вла
сти Вьетнама проводят лихорадоч
ные военные приготовления.

Незадолго до своего отъезда во 
Францию Бао Дай назначил 
«военный кабинет», задача которо
го состоит в «координации всей де
ятельности в целих войны». В со
став этого кабинета, помимо Бао 
Дая, вошли премьер-министр и 
министр внутренних дел Буу Лок, 
министр без портфеля и начальник 
личного штаба Бао Д ая—Нгуен 
Дэ, министр национальной оборо
ны Фан Гуй Куат и начальник ге
нерального штаба Нгуен Ван 
Хинь.

При марионеточных губернато
рах Северного, Центрального и { 
Южного Вьетнама создаются ре
гиональные военные комитеты, а 
в провинциях — провинциальные 
военные комитеты.

По сообщению агентства Франс 
Пресс, «военный кабинет» Бао Дая 
13 апреля принял решение о «все
общей мобилизации» мужчин в 
Еозрасте от 20 до 25 лет. С помо
щью этой меры власти рассчиты
вают мобилизовать в свою армию 
150 тысяч человек.

Как сообщалось, тринадцатая 
партия матча на первенство мира 
по шахматам была отложена на 41 
ходу с шансами на выигрыш у 
Ботвинника.

14 апреля утром Смыслов, не 
возобновляя игры, сообщил в су
дейскую коллегию, что он признает

себя побежденным в этой партии.
Таким образом, счет матча стал 

7:6 в пользу чемпиона мира.
15 апреля состоится четырна

дцатая партия шахматного матча* 
на первенство мира. Белыми иг
рает Ботвинник.

(ТАСС).

На первенство страны по футболу
БАКУ, 14 апреля. (ТАСС). Се

годня состоялось очередное состя
зание на первенство страны по 
футболу. Футболисты общества 
«Локомотив» (Москва) встрети
лись с горьковской командой 
«Торпедо».

Игра закончилась победой мо
сквичей со счетом 1:0.

* * #
ТБИЛИСИ. 14 марта. (ТАСС). 
Сегодня здесь на стадионе «Дина
мо» состоялась встреча по футболу- 
между командами мастеров. Ди
намовцы Тбилиси играли со спорт
сменами общества «Торпедо» (Мо
сква) .

Состязание закончилось победой • 
хозяев поля со счетом 2:1.

ИЗ ЗАЛА СУДА

Грабители наказаны
14 февраля около сада имени 

Тимирязева Бочкаревы и Любов- 
цев произвели нападение на двух 
проходящих граждан, пытаясь их 
раздеть. Однако осуществить свой 
замысел им не удалось. Грабителл 
были пойманы.

8 апреля народный суд 2-го 
участка Промышленного района 
осудил грабителей Бочкарева 

В. И., Любовцева Е. В. и Бочкаре
ва А. И. Первые двое приговоре
ны к 20 годам и последний — 15- 
годам исправитель но - трудовых 
лагерей.

Наступили погожие весенние
дни. В южной и средней части 
страны солнце согнало снег. На
чалось разрушение льда на ре
ках. На Волге на участке от Ка
зани до Камышина прекратилось 
пешее хождение. На участке Са
ратов — Астрахань — ледоход.

НА ВОЛГЕ
В районе Сызрани на Волге 

5 апреля началась весенняя при^ 
быль воды. За десять дней она 
достигла 144 сантиметров.

За сутки на 14 апреля уровень- 
реки повысился на 31 сантиметр, 
на 15 апреля—еще на 26 см.

Зам. редактора А. Я. ЧЕРСТВОВ.

Кинотеатр „Художественный“
— Новый цветной худож ественны й фильм

» ТАИНСТВЕННАЯ НАХОДКА аг

Сызранскому 
комбайновому заводу 

требуются на постоянную 
работу рабочие следующих 

специальностей: 
арматурщики, бетонщики, 

землекопы, каменщики, 
кузнецы, молотобойцы, 
плотники, слесари по 

монтажу и изготовлению 
м ета л л око нстр укци й, 

разнорабочие, 
электросварщики, грузчики, 

возчики, штукатуры.

Пристани Батраки Волжского 
грузового речного пароходства

требуются
на постоянную и на навига

ционную работу 
грузчики.

Оплата труда сдельно - про. 
грессивная.

Одиноким с 1 мая предостав
ляется общежитие.

С предложением обращаться.- 
пристань Батраки ВГРП-ва.

Сызранской артели
«Бытовик» 

на постоянную работу 
требуются: 

плотники, столяры, маляры, 
кровельщики, каменщики, 

штукатуры, рабочие на 
пилораму и рабочие для работы 

на лошадях.
Адрес артели «Бытовик»: 

Ульяновская, 34.
2— 1.

МЕЛЬЗАВОДУ № 9
требуются: 

помощник крупчатника, 
уборщицы в элеватор, 
сцепщик, уборщицы 

в размольный цех, кузнец, 
возчик, грузчики, кочегар. 

Оплата труда сдельная.
3—1.

ОРС’у Сызранского 
отделения дороги
срочно требуются 

мастера хлебопечения
для работы в Сызрани.

За справками обращаться в 
отдел кадров ОРС’а: г. Сыз
рань, Ульяновская, 128.

2— 1.

Сызранский кирпичный завод 
КТСУ

принимает на работу мужчин 
и женщин.

Оплата труда сдельно-про
грессивная. Семейным рабочим 
предоставляются квартиры, 
одиноким — общежитие.

Всем работающим выделяет
ся земля под индивидуальные 
огороды.

Вниманию граждан и 
руководителей предприятий, 
учреждений и организаций.
Во избежание нарушения ра

боты связи запрещается вблизи 
воздушных линий связи и под 
проводами: возводить как вре
менные, а также постоянные 
со оруж ения, ор ганизов ы в а т ь 
хранение каких-либо материа
лов, сваливать всевозможные 
строительные и другие отходы 
(особенно металлические).

Виновные в нарушении этого 
будут привлекаться к ответст
венности.

Сызранский линейно
технический узел 

Министерства связи.
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